

*Pascal, Cinzia, Susannah, Cyril et François se font ici les porte-parole de tous les amis de la première heure de Philippe, où qu'ils se trouvent aujourd'hui, de l'adolescence ou quand, jeunes adultes, notre quotidien était ponctué de rires, de farces et d'une grande joie de vivre. Malgré les aléas de la vie, et ses écueils, Philippe a toujours été souriant et positif. Bien sûr, il est parti trop tôt... Et nos pensées vont vers ses trois enfants, sa maman et Françoise et Jean-Pierre que nous embrassons tendrement.*